

DEVENIR FAMILLE D'ACCUEIL

L'association Espoir pour un Enfant est à la recherche de familles d'accueil, bénévoles, pour accueillir des enfants le temps de leurs soins en France.

Etre famille d'accueil pour un enfant malade le temps de ses soins en France est à la fois un défi immense et une inépuisable source de joie.

Un défi car nous découvrons un enfant, avec sa culture, sa langue, ses inquiétudes, sa tristesse d'avoir quitté sa famille, sa maladie, mais aussi ses attentes et ses espoirs.

Selon l'âge de l'enfant, de nourrisson à adolescent, les soins et l'approche sont différents. Aussi, pour que l'accueil soit réussi, du point de vue de la famille et dans l'intérêt de l'enfant, il faut se sentir prêt à donner, gratuitement et entièrement, de façon bienveillante et désintéressée, accepter les multiples inconnues et s'engager à l'accompagner du mieux possible.

Etre famille d'accueil, c'est donner beaucoup, mais recevoir infiniment. C'est naviguer entre déception parfois, et joie souvent.

C'est une aventure, une chance exceptionnelle, une leçon de vie pour soi-même et plus largement pour l'entourage. C'est une mission, un service, dont on sort forcément plus grand et plus heureux.

Etre famille d'accueil, c'est s'engager dans l'inconnu (mais toujours épaulé par Espoir pour Un Enfant), pour se découvrir et accompagner un enfant malade sur le chemin de sa guérison.

En pratique, être famille d'accueil, c'est accueillir bénévolement un enfant chez soi, le loger, le nourrir et le scolariser si cela est possible, l'accompagner lors de ses rendez-vous médicaux. Dans tous les cas, Espoir pour Un Enfant reste responsable de l'enfant et soutient la famille selon les besoins.

Si vous voulez tenter l'aventure : Prenez contact avec **NELLY au 06 61 71 33 27**